

# BIG ISSUE

## Petugas Lapas Permisan beserta Pipas Ikrarkan Halal Bihalal Pererat Tali Silaturahmi

Candra Putra - [CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID](http://CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID)

May 3, 2023 - 05:11



*Petugas Lapas Permisan dan UPT Nusakambangan saling berjabat tangan saling maaf memaafkan dalam momen halal bihalal di aula Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan, Selasa (02/04). Dok. Humas Vermis 1908.*

NUSAKAMBANGAN - Halal bihalal adalah kegiatan bermaaf-maafan yang bertujuan untuk mengharmoniskan hubungan kekerabatan yang dilakukan setelah menjalani ibadah puasa selama Ramadhan. Halal bihalal dilaksanakan usai petugas lapas didampingi ibu-ibu pipas mengikuti apel virtual memperingati Hari Bakti Masyarakat ke-59 di Aula Lapas High Risk Karanganyar Nusakambangan pada Selasa, (02/05).

Usai cuti lebaran yang telah berlalu, Petugas Lapas beserta Ibu Pipas kembali menjalankan aktivitasnya seperti biasa. Profesionalisme dalam bekerja tentu menjadi tujuan utama. Bergaul dan bekerja sama antar rekan kerja tentu terdapat sedikit banyak perilaku maupun ucapan yang baik disengaja maupun tidak, dapat

menggores luka. Keikhlasan dalam meminta maaf dan memberi maaf tentu menjadi hal yang utama dalam halal bihalal ini.

Dalam acara ini Plt. Kalapas Permisian, Mardi Santoso mengharapkan dengan saling maaf memaafkan dapat menjadikan keberkahan dan barokah untuk menjalani kegiatan - kegiatan kedepannya sehingga tercipta rasa persaudaraan yang kuat antar petugas Pemasyarakatan khususnya di Nusakambangan semakin solid.

"Saya minta kepada seluruh rekan maupun Ibu Pipas untuk dapat meminta maaf maupun memberi maaf kepada siapapun yang dapat hadir maupun yang berhalangan untuk hadir dalam Apel Virtual beserta halal bihalal ini," Ungkapnya.

"Diharapkan dengan acara ini persaudaraan serta semangat kerja sama antar rekan kerja dapat meningkat," tutup Mardi Santoso selaku Koordinator Wilayah Nusakambangan-Cilacap.

Tampak seluruh peserta apel khidmat mengikuti kegiatan halal bihalal ini. Kegiatan dilanjutkan dengan bersalam - salaman antar peserta apel dan bercengkerama.